

HOMÉLIE

Bonjour ! Comment vous appelez-vous ?

Cette phrase est le premier pas vers toute personne que nous rencontrons pour la première fois. Nous ne savons pas comment il se porte, nous ne savons pas ce qu'il fait dans la vie, ni même ce qu'il a fait et ce qu'il fera.

Cependant, au bout de cinq secondes, nous connaissons déjà son nom, qui l'identifie. Peut-être qu'au bout de dix minutes, nous ne nous souvenons plus de lui, mais au moins, au début, nous avons essayé d'entrer dans une petite relation.

Ce début nous montre l'importance du nom dans notre vie.

Mon nom, ton nom - celui de chacun d'entre nous.

C'est le nom qui nous accompagne tout au long de notre vie. Dans la première lecture, nous avons entendu l'apôtre Jean se présenter en commençant par son propre nom. Dans la deuxième lecture, cependant, le même apôtre ajoute que nous sommes appelés enfants de Dieu.

Ces noms nous montrent le chemin de notre vie. Chaque nom a sa propre signification que nous pouvons consulter aujourd'hui pour voir à quoi il est lié et d'où il vient.

Pour nous, chrétiens, le nom, en plus d'être donné par nos parents, est donné officiellement lors de notre baptême. Dieu l'inscrit dans le livre de la vie.

Chacun de nous est lié au lieu où il a été baptisé. Le plus proche ou le plus éloigné, mais ce lieu existe et c'est là, à cet endroit précis, que nous avons reçu notre nom, notre mission de vie.

La mission principale est liée au chemin de la sainteté. Pour l'un plus facilement, pour l'autre peut-être moins. Quoi qu'il en soit, nous sommes tous invités à vivre le chemin tracé d'en haut. Dans l'Évangile d'aujourd'hui, Jésus dit que ce chemin est lié aux béatitudes, c'est-à-dire aux personnes que nous rencontrons chaque jour.

Ces personnes, Jésus les appelle simplement « heureuses ». Jésus donne un nouveau nom à chacun d'entre nous, celui d'« heureux ». Je suis heureux. Je suis heureux parce que je suis ici, je suis heureux parce que je t'ai rencontré, je suis heureux parce que je suis sur le chemin de la sainteté, je suis heureux parce que je connais ton nom.

Bonjour ! Comment vas-tu ?

est la deuxième question que nous posons lorsque nous rencontrons la personne dont nous connaissons déjà le nom. À ce moment précis, nous lui demandons simplement s'il est heureux ou non.

Bien sûr, il peut répondre immédiatement : oui, je vais bien. Ou bien commencer à nous dire comment il se sent à l'intérieur.

Nous ne savons jamais ce que les gens portent en eux. Seul Jésus le sait. C'est pourquoi il est si important de lui faire confiance.

Comment y parvenir ? D'une part, les enfants nous le montrent, même ceux qui sont ici. Les enfants font confiance aux gens, ils n'ont pas d'exigences, ils n'ont pas de préjugés. Ils font simplement confiance aux gens.

D'autre part, nous avons les saints, nous nous souvenons d'eux tous aujourd'hui.

Et devant nous, nous avons un saint particulier, celui qui accompagne cette église - saint Victor, martyr. Un soldat qui ne voulait pas choisir entre l'empereur et Dieu. Il voulait rester fidèle aux deux. Malheureusement, on ne pouvait pas - parce que l'empereur ne voulait pas laisser Dieu à sa place. Il a choisi Dieu, et pour cela il a été mis en prison. Pendant des jours, il n'a rien eu à manger ni à boire. Ensuite, on lui a donné la possibilité de changer d'avis. Mais il est resté ferme, il voulait choisir Dieu. Il fut donc de nouveau mis en prison. Un jour, il a même essayé de s'échapper, mais les soldats l'ont immédiatement retrouvé, et après cela, il a été emmené dans les bois et décapité.

Saint Victor n'est qu'un petit exemple parmi les nombreux saints que compte l'Église. Chacun d'entre nous peut choisir un saint et le suivre. Nous ne devons pas avoir peur. La sainteté est pour tout le monde. Elle n'est pas exclusive.

Pas besoin d'attendre le black friday pour l'acheter. La sainteté est ici et aujourd'hui. Pour vous et pour moi. Pour les petits et les grands. Pour chacun.

Ce que Jésus a commencé avec notre baptême est précisément le chemin de la sainteté. Nous ne pouvons pas l'oublier.

Tant de gens veulent être célèbres aujourd'hui, dans la vie terrestre. Au contraire, la sainteté consiste à vivre aujourd'hui pour être célèbre plus tard, dans l'éternité. Proche de Jésus. La sainteté est pour vous ! Essayez !



LE JOUR
DU SEIGNEUR

BON DE SOUTIEN

OUI, je soutiens la mission du CFRT/Le Jour du Seigneur et je fais un don de :

25 € 50 € 100 € Autre: ... €

M. Mme Mlle Informatique et Liberté: pour tout droit d'accès et de rectification, s'adresser au CFRT.

RÈGLEMENT PAR:

Chèque bancaire ou postal à l'ordre du CFRT/Le Jour du Seigneur

Carte bancaire

N°:

B2228 Notez les 3 derniers chiffres du N° inscrit au dos de votre carte à côté de votre signature:

Expiré fin: Date et signature:

MERCI !

Nom:

Prénom:

Adresse:

.....

Mail:

Code postal:

Ville:

Si vous le pouvez, merci d'indiquer ici votre N° de fidélité:

COMPLÉTEZ ET RENVOYEZ
le coupon ci-contre
avec votre règlement sous pli
affranchi **au tarif en vigueur** à :

CFRT
45 bis, rue de la Glacière
75619 PARIS Cedex 13

Tél.: 01 44 08 88 78
www.lejourduseigneur.com
donateurs@lejourduseigneur.com

LE JOUR
DU SEIGNEUR